



Jornada de trabajo sobre los autónomos que hacen I+D+i

SALAMANCA. La Fundación General de la Universidad de Salamanca desarrolló ayer una jornada de trabajo dirigida a los emprendedores del Centro de Innovación y Dinamización Empresarial de la institución académica salmantina.

El objetivo fue mostrarles la posibilidad de desarrollar sus

respectivas ideas de negocio siendo trabajadores autónomos, teniendo en cuenta que los últimos cambios legislativos otorgan más derechos a este colectivo.

En este sentido, el presidente provincial de la Unión de Profesionales Autónomos les explicó la nueva situación. ■